

26/09/2015

EL DELEGADO DEL GOBIERNO ASISTIÓ AL XVI CONGRESO NACIONAL DE FEJAR



El Delegado del Gobierno para el Plan Nacional sobre Drogas, asistió el viernes 26 de septiembre, junto con la Consejera de Igualdad y Políticas Sociales de la Junta de Andalucía, el Director General de Ordenación del Juego, y los Presidentes de FEJAR y FAJER a la inauguración del XVI Congreso Nacional de la Federación Española de Jugadores de Azar Rehabilitados.

Este Congreso se celebró en Sevilla durante todo el fin de semana bajo el lema "Ahora más que nunca juntos", desarrollándose un programa de actividades y conferencias en torno al Juego y la Ludopatía con más de 400 asistentes.

Mas información: <http://fejar.org/congreso-2015/>